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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：和食
次回のメニュー：洋食

スケジュール
出席の状況
　会 員 数　53名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　31名
　　　　　　欠席者数　22名
　出 席 率　58.49％

前回６月３日の例会記録

「弱い子供が元気になる日本一のまちづくり」
　　　 株式会社大町
� 　代表取締役社長　秋　山　秀　行 様
� （岡山南RC）

No.2641　2025．６．17．　　第 38 例会

６月　ロータリー親睦活動月間
24日㈫　12：30～例会：退任挨拶②

７月　母子の健康月間
１日㈫　18：00～第1回理事役員会
　　　　19：00～例会：旧ひな壇慰労&新入会員歓迎夜間例会
８日㈫　12：30～例会：就任挨拶①
15日㈫　12：30～例会：就任挨拶②
22日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
29日㈫　12：30～例会

6月のお祝い行事進行の
平野会員

次回６月24日のプログラム
「一年を振り返って」
　　会長　髙　橋　茂　樹 会員
　　幹事　牧　本　太　郎 会員

6月のお祝い行事　鴻上会員



１．本日例会終了後、13：40より3F「トパーズの間」において「第12回理事役員会」が開催さ
れますので、理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

２．6月10日（火）例会は定款第7条第1節により取消しとなっておりますのでお間違いのない
ようお願い致します。

３．6月のロータリーレートは1＄＝144円です。
４．ガバナー月信Vol.12、を配付しております。
５．コーディネーターNEWS6月号、財団室NEWS6月号、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

髙橋君：退任挨拶、宜しくお願いします。
　　　　会場移動夜間例会お疲れ様でした。
　　　　6RC合同ゴルフ＆懇親会お疲れ様でした。
橋田君：退任挨拶をさせて頂きます。
牧本君：橋田副会長、吉田S.A.A.、堀川副幹事、難波副S.A.A.、本日、退任挨拶よろしくお願い

いたします。
堀川君：本日、退任の挨拶をさせて頂きます!!宜しくお願いいたします!!
岸本君：結婚記念のお祝いありがとうございます。
鴻上君：誕生日のお祝いありがとうございました。
渡辺君：5/17（土）に行われたIR第2690地区「ロータリー青少年指導者養成プログラム」に髙

橋会長、牧本幹事、ご出席されお疲れさまでした。米山奨学生のヴン君も、当事者とし
て参加し、いろいろ学びがあって楽しかったと申しておりました。これからの未来の架
け橋になってくれると思います。

　　　　5/30（金）に行われた6RCエンドポリオ・チャリティー親睦会に参加してまいりました。
クラブの枠をこえた出会いがあることには、とても感謝しております。

高畠君：今夜の合同委員会、よろしくお願い致します。
山本（和）君：先日は済生丸の紹介をさせていただき有難うございました。6月2日よりクラウドファンディング開始と

なっています。宜しくお願い致します。
磯島（慈）君：先日の6RCエンドポリオ勉強会大変お疲れ様でした。その後の二次会では、伊藤会員に大変ご馳走にな

りありがとうございました。
三宅君：本日は所用で途中退席させて頂きます。申し訳ございません。夜の合同委員会宜しくお願い致します。
吉田君：本日の退任挨拶よろしくお願い致します。
難波君：誕生日のお祝いありがとうございました。退任挨拶よろしくお願いします。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶

　本日は、退任挨拶①になります。橋田副会長、吉田S.A.A.、堀川副幹事、難
波副S.A.A宜しくお願いします。
　そしてまずは、先週の金曜日に行われた、6RC合同「エンドポリオ」チャリティー
懇親会＆ゴルフコンペに参加いただいた皆さん、大変お疲れ様でした。本年度は
北がホストを務めさせていただきました。牧本幹事をはじめお手伝いいただいた
皆さん、ありがとうございました。ゴルフに54名、懇親会に108名の6RCの皆さん
に参加いただきました。ゴルフでは大塚会員が準優勝でした、おめでとうござい

ます。夜の懇親会では、冒頭の挨拶を私がさせていただきました。来期に向けての私なりの要望も盛
り込ませていただきました。
　残りの時間を使って、規定審議会の変更部分について簡単に説明をさせていただきます。
≪規定審議会の変更部分について説明≫
　本日は、次年度の合同委員会が夜開催されます。そして今期最後の親睦事業、家族旅行が日曜日に
開催されます。皆さん宜しくお願い致します。

幹事報告

出席報告

スマイル報告



　退任の挨拶をさせていただきました。
　一年間お世話になりました。
　ありがとうございました。

　皆さま、改めまして副幹事の堀川洋子です。
　この1年間、副幹事をさせていただきましてありがとうございました!!
　入会して4年目、まだまだ分からないことだらけの中での副幹事という役割に、最初
は正直不安もありましたが、温かくサポートしてくださった皆さまのおかげで、なん
とか1年を乗り越えることができそうです。心より感謝申し上げます。（もお慣れた～？
がんばってよ～と声かけてくださることがとても嬉しかったです）
　会長スローガンの「仲間との経験を増やそう」ですが、ロータリアンというだけで、

ビジネスでもプライベートでもとても親近感をお互いに抱けて、とてもお仲間になれやすいなとつくづく感
じています。先日の6RCポリオチャリティーでも、同じテーブルの6RCの方々と色々情報交換ができて楽し
かったです。
　そしてこの1年で、私にとって特別だったのが、岡山北ロータリークラブで“女性として初めて”、難波さん
と2人ひな壇に座らせていただいたということです。
　長い歴史のあるクラブの中で、このような役割を担わせていただいたことはとても光栄だなあと感じなが
ら過ごさせていただきました。
　私の仕事、不動産業界はまだまだ男性社会といいますか圧倒的に男性が多くて、女性だからこんな目に合
うのかなと悔しかったりすることは多いのですが、当クラブでは一度も感じたことはありません。でも、岡
山のロータリークラブに女性は入会できないクラブがまだあるそうです。これも先日の6RCの方が教えてく
れました。
　さて、会話は普通にできると思ってはいる私なのですが、人前で話すことがとても苦手で、コンテがあっ
てもとうとう最後まで慣れることはできず、最後までたどたどしかったと思いますが、とても貴重な経験と
なりました。この経験を、これからの自分にしっかり活かしていきたいと思っています。
　また、理事会へ参加させていただいたことで、クラブの運営のことも少しは把握できたつもりです。
　副幹事としての役目は今月で終わりますが、これからもクラブの一員として、皆さまと一緒に楽しく、そ
して意義ある活動を続けていけたらと思っております。
　1年間、本当にありがとうございました！
　これからもどうぞよろしくお願いいたします。

「一年を振り返って」 副幹事　堀　川　洋　子 会員�

副会長　橋　田　歳　行 会員�

「一年を振り返って」



　3年前の髙橋会長からのお言葉【例会に積極的に出てごらん。出席したことで何かを
必ず得ることが出来るから】を信じ、今年度はS.A.A.という大役を頂けたことで、入
会7年目にして初めての100％出席が出来ました。
　予定者の段階では難波会員とともに上手にやろうと思っていましたが、昨年末のひ
な壇忘年会で羽目を外したせいなのか、私のいい加減さがばれてしまい、出欠のライ
ン連絡すら来なくなりました。（笑）
　これも一年前の就任あいさつでは4人兄弟で姉三人の末っ子長男だから女性には弱い

というお話をしましたが、難波会員から連絡が来ないのは、女性ばかりの職場における一人の男性経営者と
して、一人の男として成長しろという試練を与えてくれているのだろうということがわかりました。
　スマイル報告では名前をお呼びする順番すらわかっておらず、よく永山会員には叱られました。また、【山
本】【磯島】姓はフルネームで呼べ（怒）！後ろから見てたら皆、【俺かな？私かな？】って、ソワソワしと
るじゃねーか！（笑）
　先日は米林会員からは【吉田さんは最高のS.A.A.ですよ】と言われたのが嬉しかったです
　会員の皆様、今年のお食事内容はご満足いただけましたでしょうか？難波副S.A.A.が一年前にグランヴィ
ア様にお渡ししたメニューリストが色々と反映されておりました。難波副S.A.A.ありがとうございました。
　初めて理事役員会議に参加させていただき、幹事行の大変さを改めて感じた、また副会長の楽さをも感じ
ることが出来ました。（笑）
　2年前まで少ししんどいだけで例会を欠席していましたが、会員全員それぞれに色々な事情があるとは思い
ますが、廣野会員の病室からのZOOM参加や、皆木会員の必死で参加されている姿を見れたのも、このひな
壇に座らせていただいたからだと思います。一昨年に髙橋会長に言われた【何かを感じることが出来る】を
体感出来ましたこと、会員の皆様への感謝と例会中も仕事しているスタッフに感謝いたします。一年間、あ
りがとうございました。

　皆さま、本日は少しだけお時間をいただきましてありがとうございます。
　このたび、副S.A.A.の任期を終えるにあたり、一言ご挨拶させていただきます。

　この1年間、副S.A.A.という役を務めさせていただきました。例会の進行というク
ラブ活動の中枢に関わる経験は、非常に学びの多いものでした。
　何より、毎週の例会が滞りなく運営される裏側には、髙橋会長、橋田副会長、牧本
幹事、堀川副幹事、吉田S.A.A.、その他たくさんの方のご尽力があるということを、

身をもって知ることができました。そこに少しでも関われたことは、自分にとってとても貴重な経験になり
ました。
　本業の関係で出席がままならないことも多々ありましたが、その中でも温かく迎えてくださった皆さまに
は、本当に感謝しております。
　例会に来るたびに、やっぱり北ロータリーはいいなぁ、と思わせていただきました。
　S.A.A.、副S.A.A.という役職は、一見地味ですが、例会の雰囲気を左右する大事なポジションだと感
じています。だからこそ、吉田S.A.A.が常に明るく、丁寧に動いてくださる姿勢は、自分にとって大きな
刺激であり、学びでもありました。
　任期は終わりますが、これからもクラブの一会員として、できる限り例会に顔を出し、皆さまと楽しい時
間を共有できればと思っております。
　副S.A.A.という役割を通して得た学びを胸に、また新たな立場でロータリーに関わっていけたらと考え
ております。
　簡単ではありますが、退任のご挨拶とさせていただきます。
　皆さま、1年間本当にありがとうございました。

「一年を振り返って」 S.A.A.　吉　田　穣　人 会員�

「一年を振り返って」 副S.A.A.　難　波　佳　那 会員�



懇親会 乾杯

クラブ紹介をする
牧本幹事

本年度は岡山北RCがホストを務めました。

開会挨拶
髙橋会長

6RC「エ
ンドポリオ」チャリティー懇親会

■日時：5
月30日（金）1

8：30～　　■会場：岡山プラザホテル



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文

手にて繋いで 吉田S.A.A.


